
          



 

 

 
Bürger für Meckenheim, Max-Planck-Straße 35a, 53340 Meckenheim  

   
 

An den  
Vorsitzenden des Ausschusses für Bau,  
Vergabe, Wirtschaftsförderung und Tourismus 
Herrn Helmut Schulten 
 
über 
 
Herrn Bürgermeister 
Bert Spilles 
Bahnhofstraße 22 
53340 Meckenheim 
   
                 

          19. August 2016 
 
 
 
Betreff: Tagesordnungspunkt für die Sitzung des Ausschusses für Bau, Vergabe, 

Wirtschaftsförderung und Tourismus am 06. September 2016 
               hier: Barrierefreiheit städtischer Liegenschaften   
 
 
Sehr geehrter Herr Schulten, 
 
die Fraktion Bürger für Meckenheim (BfM) bittet um die Aufnahme des 
Tagesordnungspunktes 
 

Barrierefreiheit städtischer Liegenschaften 
 
im öffentlichen Teil der Tagesordnung der Sitzung des Ausschusses für Bau, Vergabe, 
Wirtschaftsförderung und Tourismus am 06. September 2016. 
 
 
Die Teilhabe behinderter Menschen am gesellschaftlichen Leben ist eine wichtige 
öffentliche Aufgabe, der sich auch die Stadt Meckenheim in den vergangenen Jahren 
angenommen hat. Sowohl die Herstellung eines barrierefreien Zugangs als auch das 
Ermöglichen einer barrierefreien Nutzung der öffentlichen Einrichtungen unserer Stadt 
gehört damit zu den kommunalen Pflichtaufgaben.  
 
Bedauerlicherweise beklagen sich dennoch immer wieder Menschen mit Behinderungen, 
dass Ihnen die Teilhabe an Veranstaltungen in städtischen Liegenschaften wegen  
fehlender oder nicht zugänglicher behindertengerechter Toilettenanlagen nicht möglich 
sei. 

Fraktionsvorsitzender 
 

Johannes Steger 
 

Max-Planck-Straße 35a 
53340 Meckenheim 
Telefon: 02225 – 702564 
Email: steger.bfm@web.de 
 



  

 
Um die tatsächliche Lage in unserer Stadt sachgerecht feststellen zu können, bittet die 
BfM die Verwaltung um Vorlage einer Übersicht, aus der hervorgeht, welche städtischen 
Liegenschaften, die der Öffentlichkeit aufgrund ihrer Zweckbestimmung zugänglich sind,  
 

a) über behindertengerechte Toilettenanlagen verfügen, 
b) noch nicht über behindertengerechte Toilettenanlagen verfügen. 

 
Diese Aufstellung soll auch städtische Liegenschaften ausweisen, die von der Stadt für 
Privatveranstaltungen vermietet werden.  
 
Die BfM-Fraktion behält sich vor, in dieser Sache weitere Anträge zu stellen. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 

 
Johannes Steger  


